

Breakaway!

auf [Cobras Blog am 13.Oktober 2016](#), übersetzt von Antares

Die erste öffentliche Breakaway-(abtrünnige)Zivilisations-Initiative wurde gestern auf einer Pressekonferenz in Paris angekündigt:

sciencealert.com/a-multinational-group-wants-you-to-join-asgardia-the-first-outer-space-nation-with-a-mission-to-defend-earth



Falls ihr euch geführt fühlt, einer der 100.000 Menschen zu sein, die garantiert Bürger von **Asgardia** werden, könnt ihr euch hier registrieren:

asgardia.space/join

Da die Anträge sehr schnell hereinkommen werden, wird erwartet, dass die 100,000 Marke innerhalb von 6-12 Stunden erreicht wird.

Nach meinen Quellen ist diese Initiative nicht mit der Kabale verbunden, und Das-Auge-des-Horus-Symbol in ihrem Logo wurde zum Zwecke des energetischen Schutzes des Projekts gegen die dunklen Kräfte hinzugefügt, nach Anregung einer bestimmten Positiven Geheimen Okkulten Gesellschaft.

Wenn genügend Lichtkrieger und Lichtarbeiter an dem Projekt teilnehmen, kann ihr Gruppenbewusstsein sicherstellen, dass diese Breakaway-Initiative in die richtige Richtung führt, weg von technologischer Dystopie und hin zu einer spirituell bewussten Gesellschaft.

Sieg dem Licht!